

Sonne über Kılıçköy

Am Samstag, dem 14. Mai 2002, traf sich bei traumhaft schönem Frühlingswetter eine Gruppe von Leuten, denen von Anfang an das Erdbebenprojekt KILIÇ ein besonderes Anliegen gewesen ist, um die vier Lehrerwohnungen im Rahmen einer kleinen Feier ihrer Bestimmung zu übergeben. Neben Vertretern der zuständigen türkischen Schul- und Verwaltungsbehörde, dem Direktor der Schule mit seinen Lehrerinnen und Lehrern waren auch die Absolventenstiftung von St. Georg, Schwestern, Lazaristen, Mitglieder des Lehrkörpers von St. Georg mit dem Direktor sowie eine Abordnung des Vinzenzvereins vertreten. Ja sogar aus Österreich bzw. aus der Schweiz waren zwei Förderer dieses Projekts gekommen. Gefehlt haben nur die Kinder der Schule – aber es war ja Samstag! Mit großer Freude konnte festgestellt werden, dass die Schule nun wirklich funktionsfähig ist: Die verschiedenen Räume sind eingerichtet, einige Computer sind auch schon installiert, und zahlreiche Schülerarbeiten zeigen, dass die Schule lebt. Gespräche mit dem Muhtar und auch mit der Dorfbevölkerung haben deutlich gemacht, wie dankbar diese Schule von allen angenommen wird. Allen Anwesenden wurde an diesem Tag noch einmal deutlich bewusst, dass es eine richtige Entscheidung war, nach dem großen



Erdbeben vom 17. August 1999 dieses Projekt zu wagen. Alle, die in irgendeiner Form zu seinem Gelingen beigetragen haben, dürfen mit Recht stolz darauf sein. Die Kinder von Kılıçköy werden nicht nur heute, sondern noch über viele Jahre die Früchte ernten können – die Sonne möge noch lange wärmend über Kılıçköy scheinen!

Franz Steiner